



Pereira, 17 de junio del 2022

Energía de Pereira recibe la condecoración Orden de la Democracia "Simón Bolívar"

Energía de Pereira recibió este viernes 17 de junio la condecoración Orden de la Democracia "Simón Bolívar" en el grado Cruz Comendador, otorgada por la Cámara de Representantes del Congreso de la República de Colombia, por generar progreso, desarrollo sostenible y contribuir a la sociedad en las regiones en las que tiene presencia.

El acto público para la entrega de este galardón se realizó en las instalaciones de la Compañía en Pereira y el delegado para entregar la resolución con la respectiva insignia, fue el representante a la cámara por Risaralda, Juan Carlos Rivera Peña, quien en su discurso manifestó que *"esta es una empresa que busca cada día mejorar las condiciones de la prestación del servicio de los usuarios en todas las regiones en las que tiene cobertura, es orgullo para Risaralda. Esta empresa de energía es un ejemplo para las generaciones venideras y para todos para los que hoy vivimos en Risaralda, en Pereira, es un ejemplo de lucha, de progreso y de compromiso con la región y con el país"*.

Dentro de los aspectos que se destacan sobre la Compañía, que la hacen acreedora a este reconocimiento se resaltó su trabajo disciplinado y orientado al bienestar de sus usuarios, su tenacidad para sortear los retos y desafíos del mundo moderno y la prestación del servicio de manera óptima siendo una empresa líder en el sector.

Por su parte la gerente general, Yulieth Porras manifestó que *"realmente acá podemos sentir la energía de toda la gente que trabajamos en la empresa. Todo lo hacemos con pasión, lo hacemos con amor y desde hace más o menos 7 años que venimos en la teoría del valor compartido, por eso cada proyecto que tenemos sobre la mesa no solamente miramos si va a dar rentabilidad, sino que miramos en qué forma nuestros usuarios y nuestros grupos de interés se van a beneficiar de ello. Así fue cómo nacieron los sistemas solares fotovoltaicos sobre techo, el proyecto de movilidad eléctrica y nuestros programas de responsabilidad social"*.



@EnergíaPereira



/Energía de Pereira



/Energía de Pereira

La condecoración que se otorga a la Compañía tiene su origen en una cita del discurso que pronunciara Simón Bolívar ante el primer Congreso de la República de Colombia reunido de la Villa del Rosario, Cúcuta, en el año de 1821, y qué hace relación a méritos de los ciudadanos cuyas virtudes exaltan en nombre de la Nación agradecida “colombianos Yo os lo prometo en nombre del Congreso que seréis regenerados, vuestras instituciones alcanzarán la perfección social, vuestros tributos abolidos, rotas vuestras trabas, grandes virtudes será nuestro patrimonio y solo el talento, el valor y la virtud serán coronados”.

Al respecto, el alcalde de Pereira, Carlos Maya, quien también hizo presencia en la condecoración, extendió unas felicitaciones a todo el equipo que trabaja en Energía de Pereira y exaltó que la Compañía pereirana “es hoy es la tercera comercializadora más grande después

de EPM y Enel. Tenemos una empresa supremamente competitiva qué no solamente garantiza la prestación de servicio local, sino de talla nacional... Este reconocimiento que hace la Cámara de Representantes es muy valeroso toda vez que esta empresa no solamente ha logrado abarcar y ampliar sus fronteras comerciales, sino que ha logrado obtener importantes méritos y reconocimientos”.

Este reconocimiento se da en la misma semana en que la Compañía inauguró sus primeros dos sistemas solares en Cartago y recibió su tercera patente por el desarrollo de un dispositivo para evitar que animales terrestres, suban a las redes a través de los postes de energía y así proteger su vida.

¡Energía de Pereira inspira servicio!

Comunicaciones Energía de Pereira

